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EL FÚTBOL: UNA ALINEACIÓN
DE INTERESES EN LA QUE
QUIZÁS EL BETIS INTERESE

EN SEGUNDA
“El betis no sólo tiene que pelear por man-
tenerse en primera, quizás no pueda bajar
del décimo segundo puesto, si se asoma al
precipicio, lo empujan, llena los campos,
hace de sus visitas el día del club de los ri-
vales y tiene más audiencia que diecisiete
equipos de primera, quizás sea esa la razón
de los dieciocho puntos cuestionados por
decisiones no imputables al equipo”. José
Mª Montiel se refiere a esos 18 puntos que
nos han robado los árbitros en actuaciones
bochornosas para que la honradez del fútbol
quede en entredicho.
“De todo lo demás somos todos culpables:

los dirigentes, por decisiones que no supie-
ron tomar, los técnicos, por no imponer su
criterio; los jugadores, por no entender lo
que estaba ocurriendo; nosotros los emple-
ados por no haber aportado lo suficiente y
los empleados beticos más por no imponer
su jerarquía.... Pero no se salva la oposi-
ción, por llevar al betis al caos sin poder ser
alternativa ni legal ni económica; la justicia
por su lentitud poniendo el corazón de los
beticos al borde del infarto; los medios: los
beticos y los sevillistas por darle la palabra
a aquellos que sólo pueden hacer daño por-
que no tienen soluciones y los aficionados
por seguir arropados en el manquepierda,
pero eso no tiene arreglo, somos así, lo
demás si y se debe empezar a reparar
desde hoy, lento, si es preciso, pero para
siempre, ¡Viva nuestro Betis!”. 

Analisis de José Mª Mon-
tiel, más  claro imposible y
con toda la verdad, porque
nosotros también pensa-
mos que a los sinvergüen-
zas de los estamentos
oficiales del fútbol les inte-
resaba el Betis en Se-
gunda pera darle un poco
más de interés, porque el
Betis llena, vende, se pin-
chan sus partidos y salva
muchos presupuestos de
esos equipos de la Se-
gunda, pero ya está bien,
que bajen algún año al Bar-
celona o Real Madrid que
llenan aún más y pueden
salvar esos presupuestos
de los equipos modestos
de la Segunda.
Montiel fiel a su beticismo
no lo ha podido expresar
más claro, porque de lo
que le ha pasado al Betis
TODOS SOMO CULPA-
BLES.
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Tras cuajar un buen partido, en el que  superó en
muchos momentos al  Barcelona hasta el final.
un penalti a seis minutos del final evitó que el
equipo de Calderón luchara por el empate en un
estadio tan complicado como el Camp Nou. Dos
tantos de Messi de penaltis que para nosotros
fueron tan rigurosos que al Barcelona no se lo
hubieran pitado y otro de Jordi Figueras en pro-
pia puerta, dejaron inservible  el tanto de Rubén
Castro. 
Sorprendió el Betis desde  el inicio al jugarle al
Barcelona  de tú a tú, sin complejos y presionan-
dolo muy  arriba.  Sin embargo, al cuarto de hora,
el penalti pitado a  Jordi culminó sobre Alexis que
en una buena actuación teatral, hizo que el árbi-
tro lo pitara para que  Messi, desde los once me-
tros pusiera el gol en el marcador.
Pudo el Betis haber empatado, pero ni Cedrik ni
Vadillo estubieron acertado. Por contra  una ac-
ción de Adriano  con un pase  al área que tocó
Jodi Figueras y descolocó a Adán  y  2-0.  Por
parte bética, una falta de Busquets no señalada
por el árbitro con merecimiento de roja, impidió
una contra letal con Vadillo pidiéndola sólo en la
izquierda. Restaban 45 minutos, pero el Betis se-
guía vivo.
En la reanudación, el Betis  apretaba a un Barça
con intentos de Vadillo, muy mal en la definición.
Calderón hacía un doble cambio dando entrada
a Rubén Castro y Jorge Molina por Cedrick y Va-
dillo. Un pase interior del alicantino supuso la pri-
mera ocasión clara, con un disparo mordido de
Ndiaye que sacó Pinto.
Rubén castro, quién si no, dejó en el suelo a dos
defensas del Barça para batir a Pinto y recortar
distancias. La fe en sacar un punto seguía la-
tente. Ya en los últimos diez minutos Calderón
decidió dar aire fresco al ataque retirando del
campo a Baptistao, muy cansado, y dando en-
trada a Braian Rodríguez.
Pero un nuevo  penalti, este por mano de Amaya
involuntaria y pegada al cuerpo tras centro de
Neymar, acabó con las ilusiones de los verdi-

blancos. Adán paró el lanzamiento de Messi,
pero el rechace lo tocó de nuevo, aunque no lo
suficiente para evitar el 3-1. Esta visto que esta
temporada no nos van a regalar nada, al contra-
rio.
FICHA TÉCNICA:
Barcelona: Pinto, Alves,Adriano, Bartra, Mas-
cherano, Busquets, Xavi, Iniesta (Cesc, m. 78),
Alexis, Messi y Pedro (Neymar, m. 78).
R. Betis: Adán; Juanfran, Amaya, Jordi, Juan
Carlos, Ndiaye, Lolo Reyes, Nono, Cedrick
(Rubén Castro, m. 61), Vadillo (Jorge Molina, m.
61) y Baptistao (Braian, m. 81).
Goles: 1-0, m. 14, Messi, de penalti. 2-0, m. 67,
Jordi Figueras (propia puerta). 2-1, m. 68, Rubén
Castro. 3-1, m. 86, Messi.
Árbitro: Prieto Iglesias (Comité Navarro) amo-
nestó a Lolo Reyes y Amaya.

Dos penaltis que solo se lo pitan al Betis
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Esta es como una cacería de brujas, la inquisi-
ción deportiva que encabezan Villar, Arminio y
Tebas, que están vengándose del Real Betis por-
que no contaron con su voto y sometimiento.
Yo recuerdo cuando bajó el Sevilla a Segunda y
se tiró la afición a la calle con una enorme pre-
sión a Madrid hasta el punto que lograron poner
una Liga con 22 equipos para dejar al Sevilla en
Primera.
Aquí estamos contenidos y nadie protesta para
hacerse escuchar y el Betis es un equipo que
tiene voces no solo en toda España, podría decir
en todo el mundo y no hay derecho a lo que nos
están haciendo los árbitros esta temporada. No
quiero echar las culpa de todo a los árbitros, por-
que nadie en el Club ha acertado en nada, cul-
pemos a quienes os parezca, unos al
defenestrado Bosch, otros a Guillén, Gordillo,
Stocis o a quienes ustedes quieran, pero la ver-
dad es que a la plantilla le falta calidad, pero hay
otras plantillas tan regulares como la nuestra y
están salvadas del descenso. Se ha fallado en
planificación, en cantera, en gestionar bien de-
portivamente porque todo ha sido un auténtico
desastre. La destitución de Pepe Mel muy des-
afortunada, sobre todo para contratar a un Ga-
rrido que ni conecto, ni siquiera lo intentó. La
llegada de Calderón muy tarde y con una planti-
lla fuera de fútbol y sin idea de competir, llena de
problemas de comunicación. Demasiado ha po-
dido hacer porque al menos ha logrado que se
baje  con más o menos dignidad.
Este consejo, aunque sea provisional, tiene la
obligación de defender al Club que representan y
no lo parece. Nos han ROBADO 18 puntos y casi
nadie se ha enterado por ellos.
En el último derbi se deja a un maléfico Velasco
Carballo que determine con las decisiones  que
marca el mismo. Primero y de forma  decisiva
contra el Betis, después con sus devaneos in-
cluso permite a los sevillistas agarrarse a otros
errores arbitrales, pero lo cierto es que fue mar-
cando el duelo en cada decisión que tomaba. No
pita un penalti de Iborra a Baptistao para más
tarde pitar uno de Juancar a Bacca que ni lo toca,

pero incluso lo expulsa con roja cuando el Betis
era el que mandaba con claridad en el partido.
Después no quiso pitar otro más en el área sevi-
llista, ni una clarísimas manos de  M'Bia que hu-
biera sido la segunda tarjeta y su expulsión. Nada
de nada, el trencilla continuó su atraco como si
tal cosa y ni irá a la nevera, tendrá el premio al
“borreguismo” pitando en el mundial.
Pero, ¿que espera este consejo para levantarse
contra los estamentos viciados de este deporte?,
¿que bajemos como si tal cosa a Segunda?. Si
es así es mejor que con humildad bética hagan
examen de conciencia y determinen por bien del
Betis el marcharse a sus casas porque no han
sido  capaces de darle la vuelta a esto. De nada
vale la austeridad si se está aburriendo a los bé-
tico. ¿Cuantos abonos se van a hacer en Se-
gunda con los mismos en el Club, a los que los
béticos le han perdido la Fe. Hay que darle un
cambio total a esto y volver a ilusionar a los béti-
cos y eso se consigue peleando en todos los fren-
tes y dando la cara no como hasta ahora “Ni una
mala palabra, pero ni una buena acción”. Si no
sois capaces de ello, pues dejarle paso a otros
béticos, que los hay muy válidos, que tengan las
ganas suficientes de luchar sin límites por nues-
tro Betis. Los béticos no queremos ni lo de antes,
ni lo de ahora. Tomen buena nota de ello.

Opinión

Esto es una caceria de Villar, Arminio y Tebas,
pobre Betis  ¿quien te defiende?





El choque, queda determinado por las decisio-
nes del colegiado, que marca elresultado. Pri-
mero y de forma  decisiva contra el Betis,
después con sus devaneos incluso permite a los
sevillistas agarrarse a otros errores arbitrales,
pero lo cierto es que fue marcando el duelo en
cada decisión que tomaba.
Velasco Carvallo, difícilmente se puede superar
su granujería en esta mañana,  El Betis dominó
claramente hasta el penalti, ya antes no había
pitado uno de Iborra a Baptistao y el Sevilla
hasta entonces solo sabía defenderse y apenas
atacar hasta que Bacca realizó esa  acción que
a la postre rompería el partido.
El inesistente  penalti dinamitó el encuentro por-
que a partir de ahí todo cambió. El Betis, histé-
rico, intento recomponerse (Chica por Vadillo),
pero los nervios y el enfado afloraban en cada
acción. De hecho, el mismo Velasco perdonó la
segunda amarilla M`Bian. 
El Sevilla, con el resultado a favor , intentó cal-
mar las aguas con la pelota y hacer valer su su-
perioridad, aunque lo que de verdad imperaba
era el nerviosismo, plasmado en un enfrenta-
miento dialéctico de Baptistao con Emery que le
dijo algo impropio de un entrenador.
El Betis se centró más al inicio de la segunda
mitad e intentó la remontada y sobreponerse a
las circunstancias por medio de la pelota. Aun
con uno menos continuó siendo competitivo y
hasta tuvo alguna ocasión con el marcador to-
davía 0-1. Rubén Castro, primero casi sin ángulo
y luego tiró un penalti al palo.
El resto estaba cantado, un nuevo atraco arbi-
tral y van...que nos vuelve a quitar los puntos,
porque parece que este año existe una confa-
bulación de los estamentos del fútbol para bajar
al Betis a Seguna. Es cierto que el equipo no ha
andado bien en toda la temporada, pero su-
menle esos 18 puntos robados y andaríamos
con 40. Sin comentarios.

FICHA TÉCNICA:
Real Betis: Adán; Juanfran (Braian, m. 76)
Amaya, Jordi, Juan Carlos; N'Diaye, Nono; Va-
dillo (Chica, m. 40), Leo Baptistao (Cedrick, m.
59), Rubén Castro y Jorge Molina.
Sevilla FC: Beto; Diogo, Fazio, Carriço, Alberto
Moreno (Fernando Navarro, m. 45); Iborra,
M'Bia; Reyes, Trchowski (Vitolo, m. 46), Bacca
(Rakitic, m. 73) y Gameiro.
GOLES: 0-1, m. 29: Gameiro, de penalti. 0-2, m.
81: Gameiro.
ÁRBITRO: Velasco Carballo. Amarilla a N'Diaye
(5'), Trochowski (13'), Rubén Castro (30'), Reyes
(33'), Vitolo (54'), Baptistao (56'), Chica (60'),
Fernando Navarro (69'). Roja directa a Juan
Carlos (27').
INCIDENCIAS: Benito Villamarín. Domingo de
Ramos 12 de la mañana mucho calor y 32.254
espectadores.
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El Real Betis ha perdido ante el Rayo Vallecano
por tres tantos a uno en el encuentro correspon-
diente a la jornada 34 de la Liga. Pésimo en-
cuentro de nuevo  El R. Betis, una vez más,
regaló el partidol con errores infantiles  de Pau-
lao.
El  ridículos del equipo verdiblanco ya no tiene lí-
mites. El Betis ha tardado poco más de quince
minutos en desaparecer. La tarde “negra” de
Paulao.  Al cuarto de hora, una cesión de Per-
quis que Paulao dejó  pasar  la pelota a los pies
de Rochina para  que marcarar gol a placer.
Diez minutos después, centro de Trashorras
desviado a puerta meta por Paulao sin que
Adán, pudiera hacer  nada. Totalmente desmo-
ralizado  el defensa  pidió el cambio. Calderón lo
sustituye por  Vadillo y se retiraba del campo
entre las burlas de Vallecas.
Poco más se puede decir del partido.  El Rayo
se sentía cómodo jugando con velocidad  mien-
tras que en el Betis apenas aparecía.
La segunda parte fue un  infierno para el Betis.
El Rayo cerró el partido con un tanto de Larrivey.
La forma en la que llegó el gol, con muchso ju-
gadores béticos tirado por el suelo sin poder qui-
tarle la pelota al rival, era la estampa de un
moribundo. Pudieron ser dos goles más con un
par de balones a la madera. Chica hizo el del
honor con un gol que dedicó a Dani Jarque y
Miki Roqué.  Una auténtica vergüenza.
FICHA TÉCNICA:
Rayo: Rubén; Arbilla, Zé Castro, Gálvez, Nacho;
Trashorras, Saúl Ñíguez (Baena, m. 66); Ro-
china (Lass, m. 78), Bueno (S. Fernández, m.
53), Iago Falqué; y Larrivey.
R. Betis: Adán; Juanfran, Paulao (Vadillo, m.
31), Perquis (Jordi, m. 66) Chica; Lolo Reyes,
Ndiaye, Nono; Leo Baptistao (Verdú, m. 66)

Rubén Castro y Jorge Molina.
Goles: 1-0, m. 14: Rochina. 2-0, m. 26: Paulao
en propia puerta. 3-0, m. 51: Larrivey. 3-1, m. 78:
Chica.
Arbitro: Hernández Hernández (Comité Cana-
rio). Mostró tarjeta amarilla a Zé Castro, Falqué,
Sául, Arbilla, Baptistao, Ndiaye y Nono.

SOLO DURÓ 15
MINUTOS,

POBRE BETIS,
A SEGUNDA
ENTRE TODOS

LIGA
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La afición cargó contra jugado-
res, directiva y L.F.P.
Sin  intensidad, pareció un encuentro de pretem-
porada, porque ni  vascos ni béticos le pusieron
ganas, y eso que se jugaba uno el  estar en Eu-
ropa la próxima campaña y el otro ya nada más
que la dignidad. El Betis tuvo  más posesión de
balón, pero ninguno de los dos equipos inquietó
al portero rival. 
El Betis ya lo tenía todo perdido después de que
el Getafe le ganara al Málaga.
Sin duda era la representación perfecta para una
obra que habíamos visto toda la temporada.  Y,
otra vez como casi siempre, volvió a perder.
Tras el descanso a los tres minutos se adelantó la
Real Sociedad gracias a un penalti cometido por
Juan Carlos sobre Vela que no fallaría desde los
once metros acabando así el partido. Mucha tris-
teza en las gradas que presentaba solo un tercio
de aficionados (sobre 17.000).
Se gritó contra Gordillo, consejeros, jugadores y
estamentos del fútbol que mucho han tenido que
ver con este descenso.

R. Betis: Adán; Chica, Perquis, Jordi, Juan Car-
los (Molina, m. 75); Lolo Reyes (Ceballos, m. 80),
Ndiaye; Juanfran, Juanma (Baptistao, m. 58),
Rubén Castro; y Braian Rodríguez.
R. Sociedad: Bravo; Zaldúa, Mikel, Íñigo Martí-
nez, De la Bella; M. Bergara, Zurutuza, Canales
(Elustondo, m.31); Carlos Vela (Xabi Prieto, m.
87), Griezmann y Aguirretxe (Seferovic, m. 65).
Goles: 0-1, m. 48: Vela, de penalti.
Ärbitro:Ayza Gámez (Comité Valenciano). Amo-
nestó a Juan Carlos, Braian Rodríguez.
Incidencias: Estadio Benito Villamarín. Asistieron
16.807 espectadores. Se guardó un minuto de si-
lencio en memoria de Tito Vilanova.

LIGA

Cuando comenzó el
partido ya era equipo

de Segunda



Durante  el partido la afición del Betis ha de-
dicado varios cánticos a sus jugadores, al
consejo y en general a toda la terrible situa-
ción del club, visibilizando así su malestar y
sus protestas. La directiva, los futbolistas y
hasta Rafael Gordillo recibieron sus críticas.
Del expresidente del Betis y actual director
de relaciones institucionales se acordaron
los aficionados de forma  singular. "Gordillo
comegambas", llegaron a cantar y luego, de
forma  más rotunda, "Gordillo, vete ya".
Más unanimidad y respaldo tuvieron otros
cánticos como el de "jugadores mercena-
rios" o el de "directiva dimisión". 

También el tantas veces escuchado"esta-
mos hasta los huevos".
Por otra parte, también los aficionados del
Betis dedicaron sus proclamas al exentre-
nador verdiblanco Pepe Mel. Eso sí, también
hubo un sector que pitó esos mismos cánti-
cos a favor del entrenador madrileño.

Noticias
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Pancartas  de quejas
contra directiva, 

jugadores y Gordillo

La afición verdiblanca
prepara otro 15-J contra

el Consejo
Cita en la Plaza Nueva el domingo 11 de
mayo, 16:00. Además,  pretenden  que el Vi-
llamarín quede vacío ante el Valladolid. La
afición quiere regeneración.
Nada más diluirse los altercados tras el par-
tido contra la Real Sociedad, con el certifi-
cado de descenso, la afición verdiblanca
comenzó a organizarse a través de las redes
sociales para  lo que muchos consideran
como otro 15-J, aquel día de junio de 2009
en el que beticismo se echó a la calle para
obligar a Lopera a abandonar el club. Será el
11 de mayo, a las 16:00 (tres horas del en-
cuentro contra el Valladolid) y en el mismo
lugar donde se organizó aquella protesta, la
Plaza Nueva, lugar donde los verdiblancos
acuden para celebrar sus éxitos o, como en
este caso, protestar por los fracasos. Ade-
más, se pretende que el Villamarín quede
vacío ante los pucelanos.

Meses después de aquel 15-J, con el parén-
tesis de Oliver, el germen del Consejo actual
cogió las riendas tras la judicialización de las
acciones de Lopera.  A pesar de un lavado
de cara, el Betis sigue siendo un club con es-
tructuras muy débiles y sin un criterio mini-
mamente unificado. Con guerras internas y
externas, los actuales mandatarios no son
capaces de reconocer los errores ni, en al-
gunos casos, marcharse por esas eviden-
cias. Se notó en las palabras del presidente,
Domínguez Platas: “No se van a arreglar
las cosas porque nos vayamos, ya que  el
perfil del Consejo que viniera no iba dis-
tar mucho del que hay. Ningún miembro
del Consejo ha presentado ni va a pre-
sentar su dimisión. Se iba a ir remode-
lando progresivamente. Ya hubo cambios
en la Junta del 28 de marzo y seguirá ha-
biendo”.





La culminación de una gestión muy
negativa en lo social, económico y
sobre todo deportivo. “Hay  que pedir
responsabilidades al consejo”
Triste epílogo para una temporada que
como en la anterior no sonó la flauta por ca-
sualidad. Y es una enorme pena que esto
pueda pasar en un Club con más de cien
años de historia, aunque empeñado siem-
pre en andar por el filo del presipicio. Y
siempre nos pasa igual, parece que la his-
toria se repite una y otra vez y por lo visto
ya nos tocaba. Y ahora con cara de “tonto”,
nos haremos las preguntas de siempre:
¿Como es posible que un equipo con más
de 35.000 abonados y un buen contrato de
televisión le pueda pasar esto?. Se volverá
una vez más a tirar del tópico de MANQUE
PIERDA y a comenzar un tortuosa tempo-
rada en Segunda División con partidos te-
diosos y mucho cemento vacío.

Pero como el flamante nuevo presidente ha
dicho que si se baja no pasa nada, pues
nada a soportar la temporada con la única
ilusión de ascender, cosa nada facil, pero no
pasa nada...que pobre examen de respon-
sabilidad.
El desastre deportivo no se puede sostener
con los malos arbitrajes, aunque son ciertos
esos 18 puntos que nos han robado los ár-
bitros en diferentes partidos. Por ello la in-
dignación del beticismo contra el estamento
arbitral es fundada. Los errores se vienen
produciendo desde la primera jornada de la
Liga en el Santiago Bernabéu ante el Real
Madrid. Desde  entonces, el equipo se ha
visto perjudicado ante el Celta, Levante, Má-
laga y Rayo en la primera vuelta, y en la se-
gunda, ante el Celta en Balaídos y Athletic,
éste último conneverazo incluido para  Gil
Manzano y por último en el Villamarín frente
al eterno rival con expulsión injusta incluida. 

EL BETIS A SEGUNDA
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En total nos han  “birlado” 18 puntos esas
decisiones arbitrajes, los mismos que ha po-
dido sumar el equipo hasta ahora. El Betis
tendría ahora 40 puntos y estaría en la zona
tranquila de la tabla. Pero esto es también el
producto de ser un Club desestructurado  y
casi a la deriva, con una fracción visible
entre los diferentes grupos de poder.
El mayor fracaso de todos ha sido el depor-
tivo, en unas luchas de poder visibles para
todos. El divorsio deportivo entre Stocis y
Pepe Mel, los recortes a la hora de fichar de
José Antonio Bosch. La falta de mando de
Miguel Guillén, hombre inteligente que no
ha podido ejercer libremente como presi-
dente porque siempre se encontró con la
oposición del citado Bosch administrador ju-
dicial del Club, que nada sabía de fútbol y
encima no era ni bético.
Así no quiso renovar a los canteranos
Cañas y Adrián, vendió a Beñat, no intentó
quedarse un año más con Campbell, ni in-
tentar quedarse en propiedad con el golea-
dor Pavón. En cambio autorizó los fichajes
de Juanfran, Cedrick, Braian, Jordi Figue-
ras, y el más acertado Lolo Reyes.



En el capítulos de cedidos solo continuó
Juan Carlos, llegaron Didac un fracaso,
Baptistao mucho dinero y poco resultado,
N´diaye buen jugador, aunque intermi-
tente. 
El equipo salió muy debilitado, llegó la
baja de Rubén y solo nos quedamos con
Molina siempre cumplidor, pero solo y
faltó gol, mientras que sin lateral iz-
quierdo por la baja de Nacho, se cedió a
Alex Martinez al Murcia donde está triun-
fando y nosotros con Chica en la iz-
quierda. A Renella al Lugo marcando
goles y nosotros sin gol. 
En fín, un desastre de planificación, que se
extiende hasta la cantera donde no conse-
guimos absolutamente nada y eso que se
ponía en marcha el gran invento HELIÓPO-
LIS.
Al Betis no lo respeta nadie, ni siquiera al-
gunos jugadores y si no que se nos explique
que pasa con Nosa Igiebor.
Todo esto tiene que cambiar radicalmente y
si no pueden que se marchen y dejen paso
a otros que si puedan, porque el Betis tiene
que volver a ser el que todos los béticos
queremos y olvidar para siempre lo de

equipo ascensor la mayoría de las veces por
culpa de sus dirigentes.
Por último, cuidado con las renovaciones,
que se nos pueden escapar los pocos y
buenos canteranos que tenemos, en curso
esta Caro, pero quedan Varela, Pedro, Mar-
cos Rosa, Carlos García y ya realizados los
de Ignacio, Pepelu, Alex Barrera y Abeledo.
Que llegue un buen Director Deportivo y que
se cuide mucho los fichajes, porque no nos
queda otra que SUBIR A PRIMERA.

M.B.
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Manuel Ruiz de Lopera celebró un almuerzo con
sus más directos colaboradores en su época al
frente de la entidad heliopolitana, Ángel Martín,
Rufino González y Manuel Castaño, en un res-
taurante de la capital sevillana. 
No es la primera vez que Lopera se rodea en las
últimas fechas con su personal  de confianza
pero en la comida de hoy Martín, Rufino y Cas-
taño han pedido que vuelva a hacerse cargo del
Real Betis, según ha podido saber alfinaldelapal-
mera.com.
Obviamente, hay que recordar que en estos mo-
mentos es absolutamente inviable que se pro-
duzca la vuelta próxima de Lopera al Betis, dado
que las medidas cautelares impuestasdesde el
juzgado de instrucción número  6 de Sevilla si-
guen vigentes.
Lo lógico sea que la petición a Lopera para que
vuelva se referirá a que una vez se levanten las
medidas cautelares, en caso de que a Farusa le
devuelvan las acciones, regrese a la primera
línea de la gestión del club, en vez de que su fi-
gura quede en la sombra.

Tanto Manuel Castaño como Rufino González
acudieron juntos a la última Junta General Ex-
traordinaria, que se celebró el pasado 28 de
marzo. De hecho, Castaño ha venido mante-
niendo en los últimos meses más reuniones con
otros exconsejeros con los que compartió con-
sejo de administración, con el objetivo de ver qué
opiniones tenían sobre la situación actual del
club. 
Castaño también se ha reunido en este tiempo
con gente que ha estado vinculada al club, ex-
técnicos sobre todo de la cantera entre otros, e
incluso ha llegado a contactar con algún exjuga-
dor de los escalafones inferiores que ahora se
dedica a la representación de futbolistas para ir
estudiando proyectos deportivos de futuro, aun-
que no ha llegado a reunirse.
Todo esto se conoce ahora  que en el Real Betis
y su entorno existen unos momentos de gran in-
certidumbre de cara al futuro, bajo la administra-
ción judicial de Francisco Estepa y bajo la
presidencia de Manuel Domínguez Platas desde
el pasado 29 de marzo.

Lopera se reúnen , Martín, Rufino y
Castaño ¡¡QUIERE VOLVER!!

NOTICIAS



El exconsejero del Betis Manuel Castaño ha
adquirido 212 acciones que hasta el mo-
mento tenía a nivel particular Manuel Ruiz
de Lopera. 
Esas participaciones del Betis han sido su-
bastatadas por orden del juzgado debido a
la deuda (de más de 2 millones de euros)
que el club bético tenía con el Benfica por el
traspaso de Nelson.
Esa operación estaba avalada por el ex-
consejero delegado y el expresidente del
Betis.
Las acciones (12.270) salían al precio de 60
euros.
Castaño posee actualmente alrededor de
un 4% del total del capital social del Betis.

NOTICIA

Castaño compra las 212 acciones 
embargadas a Lopera 



Por lo que parece lo que menos preocupa al
consejo de momento en el descenso es el
tema económico. Ya se habló en su dia las
medidas que había adoptado  el Consejo de
Administración para en caso de descenso al
menos poder nivelar los gastos del Club uno
o dos años en Segunda. Lo que no se puede
asegurar es que en uno o dos años se suba
y si no fuera así, ¿después que?
El Betis forma parte del seguro que
el denominado G-34 tiene contratado
para estos casos. De todas maneras
las cantidades no se acercan ni de
lejos a lo que el Club cobra en la ac-
tualidad jugando en primera.
Con  este seguro se cobraría en dos
temporadas. En una primera tempo-
rada en Segunda, el Betis podría
gastar de ese ingreso solo  el 60%  y,
en una hipotética segunda tempo-
rada solo podría gasta el 40% res-
tante. El Convenio contempla que
para la 2014-15 el Betis percibiría
nueve millones de euros, mientras
que de seguir un año más en Se-
gunda  en Segunda en la 2015-16
percibiría  solo cinco.
Estas no son aún cantidades  exac-
tas, estas no  se conocerán hasta
que  finalice la  temporada y lo co-
munique oficialmente la aseguradora
y el Club.  Por otro lado  la política de
contrataciones del club ha llevado a
cabo estos años. Esperemos que lo
aclaren también al finalizar la catas-
trófica temporada.
El Club tiene que poner en marcha la

composición de una plantilla comprometida
y con una única meta como es el ascenso
de nuevo a la Primera División, trabajo va a
tener el nuevo Secretario Técnico..
Para los jugadores que sigan sabemos que
tienen firmado en sus contratos unos recor-
tes económicos que van desde un 30%
menos hasta un 50%. No sabemos como
van a tomárselos los profesionales, pero si
así lo han firmado, pues así lo tienen que
cumplir. Hay que gestionarlo todo muy bien,
esta vez sin errores, al menos sin los errores
que nos han llevado a la Segunda División,
porque el beticismo no lo va a soportar y con
toda la razón.  Nosotros   ya lo dijimos hace
31 años en nuestro nº 1 “ENTRE TODOS”                                        

M.B.
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Fundación Real Betis
Ya no habrá 

patronos vitalicios
en la Fundación

Los estatutos de la Fundación Real Betis Balom-
pié han sido modificados después de la reunión
mantenida por los miembros de la misma. Con
ello se quiere erradicar las dudas surgidas en de-
terminados sectores béticos respecto a la dura-
ción indefinida de los cargos electos de la
Fundación.
A partir de ahora serán nueve los patronos, que
se dividirán en tres grupos. El primero se man-
tiene sin cambios. El presidente del Real Betis,
su vicepresidente y un consejero son los patro-
nos natos.  En la sesión de hoy han tomado po-
sesión de sus cargos Manuel Domínguez Platas,
Fernando Casas e Isabel Simó. Cabe recordar
que su presencia en el Patronato está sujeta a
su condición de miembros del consejo de admi-
nistración del Club. Es decir, cuando abandonen
el consejo también cesarán automáticamente de
sus cargos en la Fundación.
El segundo grupo está integrado por los patro-
nos electos por el Patronato y en él permanecen
Rafael Gordillo, José Rodríguez de la Borbolla y
Carlos Herrera. En éste se introduce una varia-

ción, ya que todos ellos pueden ser cesados de
sus cargos en cualquier momento por el voto ma-
yoritario del Patronato, cuya composición pasa
de siete a nueve miembros.
Esta ampliación se debe a la creación de un ter-
cer grupo de patronos electos elegidos por el
consejo de administración del Real Betis Balom-
pié. Éste tendrá tres miembros con una duración
en sus cargos de cuatro años renovables. Ade-
más, éstos también pueden ser cesados en cual-
quier momento, en este caso por decisión del
consejo de administración del Real Betis.  Igna-
cio Pérez Royo, jefe de Inspección del Ayunta-
miento de Sevilla y profesor universitario, ha sido
elegido para ocupar un puesto de patrono por de-
signación del Real Betis Balompié. En los próxi-
mos días se conocerá el segundo miembro de
este grupo, que completa Ignacio Mora-Figueroa,
quien deja de pertenecer al grupo de patronos
electos por el Patronato y pasa al grupo de pa-
tronos electos por el consejo del Real Betis Ba-
lompié.
En la reunión también se ha procedido a la ree-
lección de cargos. Rafael Gordillo se mantiene
como presidente, mientras que Ignacio Mora-Fi-
gueroa seguirá ostentando la vicepresidencia.
Con estos cambios se pretende una mayor inte-
gración de la Fundación en el Club y que sea el
consejo de administración del Real Betis el que
controle en última instancia la Fundación.
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La afición recibe
el premio 

“Jugador nº 12”
La Liga de Fútbol Profesional, esa que no
nos ha  defendido en nada, la que ha cola-
borado también en el descenso, la del
Tebas, en colaboración con Aficiones Uni-
das, ha decidido reconocer a la afición del
Betis como una de las mejores de esta tem-
porada, pues no señores, es la mejor afición
del mundo desde hace ya 107 años y uste-
des sin enterarse,  por lo que entregará una
camiseta con el dorsal número 12 antes del
inicio del partido ante el Valladolid.
Miembros de la LFP, Aficiones Unidas y
BBVA, entidad que patrocina estos premios,
estarán presentes en el Benito Villamarín
para galardonar a la Federación de Peñas
por su trabajo en favor de la tolerancia, la

hermandad y la sana rivalidad en el fútbol. 
Es la segunda vez que la afición del bética
recibe este galardón desde que se instauró
en la temporada 2008-09 y cuya finalidad es
reconocer el papel de las peñas en el fo-
mento de la amistad, el juego limpio y el res-
peto entre aficiones. 
No nos hace falta estos premios que pare-
cen de consolación una vez hecho el daño.
Este señor Tebas es un sinvergüenza y nos
está haciendo mucho daño por lo que todos
sabemos y ahora nos quieren dar el cara-
melito, como queriendo comprar al “niño”.
Que lástima de Betis, lo que te están ha-
ciendo, tan indefenso siempre, pero no te
preocupes que tu afición, esa que quieren
premiar por algo que hacemos normal por-
que somos los mejores, sin  que lo diga
nadie, volverá a protestar como una piña,
como dice nuestro himno “como balas de
cañón” y a llevarte otra vez a Olimpo del
fútbol.

M.B.
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El pasado dia 8 de Abril,  la Peña Bética 'El
Triángulo de Nerva'  celebró su décimo
aniversario.  El Real Betis Balompié asistió
al evento representado por la consejera,
Isabel Simó, el director de relaciones ex-
terna, Rafael Gordillo, y los jugadores de
la primera plantilla Xavi Torres y Jordi Fi-
gueras, así como el  presidente de la Fe-
deración de Peñas Béticas Juan de Dios
Álvarez. El presidente de la Peña, Ismael
López, agradeció la presencia tanto de la
entidad como de la Federación y presentó
una recopilación de fotos de los diez años
de vida de la Peña.
Posteriormente fue el turno de la entrega
de presentes donde el Real Betis obsequió
a la Peña con la bandera del Club , de la
mano de Rafael Gordillo, y una camiseta

del equipo entregada por Xavi Torres y
Jordi Figueras. Como dato curioso, la
Peña quiso invitar también al evento a los
representantes de las Peñas del Sevilla
FC, Real Madrid y FC Barcelona con las
que conviven en la localidad en un buen
ejemplo de cordialidad. Por ultimo,la firma
de autógrafos cerró un acto de beticismo e
ilusión por conseguir el objetivo de la per-
manencia ya que todos los aficionados que
estuvieron en la sede mandaron mensajes
de apoyo y ánimo a los representantes del
Club.
Desde MUNDO BETICO, queremos felici-
tar a tan singular Peña a la que le desea-
mos todos los éxitos del mundo por bien
de nuestro Real Betis Balompié.

PEÑAS

Décimo aniversario de la Peña Bética 
“El Triángulo de Nerva”



El pasado día 28 de Marzo, la Agrupación de
Béticos Veteranos homenajeó al Delegado
del Equipo Víctor Antequera, al ex-jugador
del Real Betis y actual entrenador de porte-
ros David Relaño  y se entregó a las hijas de
nuestro recordado Tesorero Paco Torrejón
(q.e.p.d. ) la placa nombrándolo Tesorero de
Honor, nombramiento que se aprobó en la
Asamblea de 2013.
Muy entrañable este almuerzo por los home-
najeados Victor Antequera, criado en la can-
tera del Real Betis como jugador y de David
Relaño también canterano del glorioso.
El momento más emocionado del almuerzo
fue la entrega de una placa en la que recor-
dábamos a esa gran persona y gran bético
como fue Paco Torrejón que siempre estará
en nuestro recuerdo por su enorme trabajo
como tesorero de esta Agrupación de Béti-
cos Veteranos.
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Homenaje de la A.B.V. a los ex-canteranos
Victor Antequera y David Relaño





Hemos tenido que esperar varios años para
poder vivir una Semana Santa plena, sin llu-
via. Y en mi caso con mi Hermandad de
Santa Cruz, muy feliz de ver que el Martes
Santo hacia un tiempo extraordinario y poder
ver al Cristo de Las Misericordias en su paso
neogótico con la Virgen de la Antigua a sus
pies y la bonita Virgen de los Dolores bajo
palio en su nuevo recorrido  y  extasiarme
con la magnifica saeta que mi amigo José
Luis Andújar le canto desde ese singular bal-
cón de la Peña Bética “Campeón 1935” y
que en la madrugá repitió al Señor de Sevi-
lla, al Gran Poder en una Madrugá para el
recuerdo por la importancia de sus herman-
dades, donde vibramos con El Silencio, con
El Gran Poder o Calvario por su austeridad
y disfrutamos con los costaleros de Triana
en sus Tres Caídas, la elegancia del Sen-

tencia y la gracia gitana del Señor de
la Salud. Lo dicho una Semana Santa
plena.                            J. GÓMEZ

Una Semana Santa plena
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Rincón Cofrade
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Desde MUNDO BETICO que-
remos expresar nuestro más
sentido pésame a su familia y
a la familia del F.C. Barcelona
por el reciente fallecimiento
del que fuera su entrenador
hasta que una terrible enfer-
medad lo apartó de su cargo
Tito Vilanova los 45 años de
edad. DESCANSE EN PAZ.

TITO VILANOVA...DESCANSE EN PAZ
In-memoriam

PNB pidió el cese del consejo actual
Por Nuestro Betis celebró el pasado martes dia 30  una asamblea en la que se
reconoció que la idea de la plataforma es pedir el cese del consejo actual y “for-
mar un nuevo consejo de gente con autonomía”
Además,  acordaron que asistirían a la reunión que tendrá lugar al dia siguiente
con el administrador judicial del Betis, Francisco Estepa, y las tres plataformas, a
la que han sido invitadas “vía whatssap“.
Pepe Tirado expuso la idea de pedirle ese dia a Estepa “que elija un consejo
junto al resto de accionistas”. Además, en la asamblea también se trató la si-
tuación de Rafael Gordillo y su futuro en el Betis.



Al dia siguiente 31 de Abril se celebra la
reunión entre  Francisco Estepa, adminis-
trador judicial de las acciones del Real Betis
propiedad de Farusa, y las plataformas Bé-
ticos por el Villamarín (BXV), Por Nuestro
Betis (PNB) y Liga de Juristas Béticos (LJB)
dejó una muy positiva sensación en todos

los participantes. El talante conciliador de
Estepa y la unión fomentada por los repre-
sentantes de muchas de las diferentes sen-
sibilidades béticas propiciaron que se
alcanzaran algunas ideas de consenso.
El compromiso es que el consejo de admi-
nistración, casi al completo, será renovado
antes del mes de julio, ya que se pretende
que arranque la próxima campaña con al
menos cinco directivos nuevos, ya que Es-
tepa podría contar con dos hombres de con-
fianza como Manuel Domínguez Platas y
Fernando Casas hasta que complete la re-
modelación integral en la junta de accionis-
tas ordinaria ya en el otoño, manteniendo
su idea ya pregonada de transición y no de
revolución. Con ello se responde a la peti-
ción casi unánime de las plataformas y de la

afición verdiblanca expresadas en el esta-
dio en los últimos partidos y se asume la
responsabilidad de la cúpula del Betis en la
mala gestión de la presente campaña.
Los ánimos, pues, aparecen calmados tras
la cita con Estepa. Asistieron Emilio Soto y
Francisco Galera, en representación de

BXV; Cayetano García de la Borbolla, Ca-
milo Puerto e Ignacio Carrasco, en nombre
de PNB; y Adolfo Cuéllar y Pedro Rodríguez
de la Borbolla, por la LJB. Además de la ci-
tada renovación del consejo, que todos
marcan que ha de ser previa a la campaña
de abonados de la temporada 2014-15 con
el objeto de recuperar la ilusión de una afi-
ción que demanda cambios profundos en el
Betis, se trataron algunos de los nombres
de posibles candidatos a ayudar al club en
diferentes parcelas. Estepa consultó el pa-
recer de las plataformas sobre algunas pro-
puestas que le habían llegado y éstas
hicieron las suyas, entre las que se en-
cuentra el exfutbolista Sebastián Alabanda,
ya que se pretende que algunos de los nue-
vos que llegarán conozcan bien el mundo
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Noticias

Las plataformas se reunen con Estepa
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del fútbol. La decisión de quién entrará o no
en el consejo del Betis la tendrá de manera
exclusiva el administrador judicial, que no
sólo se mostró abierto y con ganas de hacer
borrón y cuenta  nueva con las tiranteces
que había mantenido con algunas de las
plataformas, sino que demostró que iba a
dar un paso adelante en la gestión del Betis
después de marcarse un tiempo de apren-
dizaje y puesta al día acerca del entorno en
el que se tiene que
mover al dirigir los de-
signios de un club de
fútbol como el Betis.
Los consejeros que
entren lo harán por co-
optación, ya que no se
espera que se convo-
que una asamblea
antes de la ordinaria
de otoño. Otro de los
puntos sensibles fue la
entrada del directivo
Diego García León,
que ha provocado que-
jas por su pasado en el consejo de admi-
nistración de Manuel Ruiz de Lopera.
Según lo hablado ayer sería uno de los que

saldría en esta  primera remodelación, junto
a consejeros como Fernando Criado, Isabel
Simó o Antonio José Sánchez-Pino. Es muy
posible, además, que Domínguez Platas
continúe en el consejo del Betis pero no ya
como  presidente. Mientras, Estepa ganará

tiempo y podrá depurar los niveles inferio-
res del club que merecen cambios profun-
dos, como ya hizo con Mercedes Galindo
como responsable de Marketing, Comuni-
cación y Protocolo esta semana.
Otro punto de interés es el referente a la
Fundación Real Betis. Se llegó al acuerdo
de que no se instrumentalizará como me-
canismo para la compra de acciones para
eliminar las inquietudes que se han produ-

cido y se celebrará en un tiempo cercano
una nueva reunión con el administrador ju-
dicial para cerrar todo lo referente a esta
fundación, que seguirá impulsando su
vertiente social. Además de ello se acordó
relanzar la oficina de atención al bético y
se propuso la idea de recuperar Radio
Betis en formato online para que los afi-
cionados verdiblancos puedan tener de
nuevo  información de primera mano pro-
cedente del club.
El encuentro, en el que todos hablaron sin
tapujos, se prolongó por espacio de tres
horas con un breve receso para el al-
muerzo y se tocaron todos los temas sen-

sibles de la entidad. Al término de la reunión
los asistentes mostraron su satisfacción con
los acuerdos alcanzados y el tono emple-
ado y se citaron para seguir trabajando jun-
tos para que el Betis recupere su estabilidad
de cara al futuro.

Noticias
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NUESTRAS FOTOS
“ESPECIALES”
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